

El jefe negociador del Gobierno Nacional, Humberto De la Calle Lombana, se reunirá esta semana con representantes de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, que será un observador del proceso de paz con las Farc.

En el encuentro, que marca el inicio de una nueva ronda de conversaciones, De la Calle le entregará a ese organismo internacional un informe sobre los avances en la mesa de negociaciones con el grupo guerrillero

Los diálogos se reanudarán este jueves 31 de enero en La Habana y se prolongarán, como está pactado, hasta el próximo 10 de febrero.

Esta nueva ronda de conversaciones irá precedida del respaldo internacional que recibió este nuevo intento de paz en la cumbre de la Celac, que se realiza en Santiago de Chile, y de las declaraciones del jefe máximo de las Farc, alias Timochenko, quien reiteró que no existe ningún motivo para levantarse de la mesa de diálogos antes de llegar a un acuerdo de paz con el Gobierno Nacional.

Apoyo de EU. En desarrollo de la reunión de la Celac, los presidentes del Consejo Europeo, Herman Van Rompuy, y de la Comisión Europea (CE), José Manuel Durao Barroso, mostraron al presidente Juan Manuel Santos su apoyo a las conversaciones de paz con las Farc.

“Elogio los esfuerzos del presidente Santos por poner fin al conflicto en Colombia”, indicó Barroso en una rueda de prensa junto al mandatario colombiano y el presidente peruano, Ollanta Humala, en el contexto de la cumbre entre la UE y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) que concluye hoy.

“Estoy convencido de que la paz en Colombia redundará en mayor estabilidad y prosperidad en toda la región”, enfatizó.

Por su parte, Van Rompuy saludó igualmente el compromiso del Gobierno colombiano con el proceso de diálogo con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia.

Las negociaciones, que se desarrollan en Cuba desde noviembre pasado, tienen el “potencial” de llevar beneficios sociales y económicos al pueblo colombiano, señaló. Asimismo, Van Rompuy indicó que las conversaciones podrán retribuir “seguridad y estabilidad” a toda la región.

Por su parte, el mandatario Juan Manuel Santos agradeció a los presidentes del

Consejo y la Comisión Europea “las palabras de apoyo” al proceso de paz y adelantó que las conversiones “van por buen camino”.

elheraldo.co/noticias/politica/cidh-sera-observador-del-proceso-de-paz-97870